
長良公園

働いている理由は元々岐阜市
内で働いており、また岐阜市
で働きたいと思ったからだそ
うです。
岐阜市の良さは山や川があり
自然豊かな所で街にも自然が
沢山あるところが良さだそう
です。
私も岐阜市で生まれたから普
段から自然豊かなところで過
ごしているんだなと思ったし
もっと自然を大切にしたいと
思いました。

県外の方々が訪れることもあり、その方達
との関わり方や接し方を工夫しているそう
です。
遊具などがたくさんあり怪我をする人が沢
山いるそうですが、怪我した人も楽しく帰
れるように工夫しているそうです。
長良公園では、来た人全員が笑顔で帰れる
ようにみんなの笑顔がなくならないように
尽くしていて、笑顔のために来てみてどう
思ったか、アンケートをとって改善してい
るそうです。

遊具が沢山ありみんなで楽しんでいて嬉しいです。長良
公園は花の公園と呼ばれており、季節によって違う花壇
があります。秋に花壇を植え替えるので是非違う花を見
に来てください。

施設や店舗の写真（外観・内装　許可が頂けたら撮影する）

紹介したい場所　長良公園

働く上で地域のために大切にしていること

県外の人も訪れるから関わり方なども工夫
安全第一
みんなの笑顔を大切にしている
どう思ったかアンケートをとっている

岐阜市で働く理由、岐阜市のよさ

岐阜市内で働いていてまた岐阜で働きたいと思っ
たから
家から近いから

岐阜市の良さ
山、川がある
自然が街の中に沢山ある
歴史が長い

施設や店舗を利用される方々へのメッセージ

遊具が沢山あり、楽しめるし木と花の公園と言われていて花
を秋に植え替えるから季節によって違う植物が見れて楽し
いのでぜひきてください。

代表者（店長さん）の方の顔写真やメッセージ動画
※許可が頂ければ撮影し、貼り付ける。
　声だけの出演も可能ならば、録音させていただく。
　

インタビューしに行ったとき笑顔で挨拶して出迎えてくれたので、
普段からお客さんに笑顔で挨拶しているんだなと思いました。話を
聞くとお客さんのことをすごく大切にしていることが伝わってきて
すごいと思いました。
私も普段から笑顔で挨拶したりして、みんなが笑顔で過ごせるよう
にしたいです。


